



Communiqué

TROP c'est TROP !!!

Le bureau de l'UFR-FO réuni à Paris le 23 septembre 2021 ainsi que la section des retraités de la FSPS-FO dénoncent la contreréforme de la protection sociale complémentaire pour la Fonction publique.

La perte du pouvoir d'achat des retraités se monte à plus de 15 % depuis 10 ans (chiffres officiels) développant ainsi la paupérisation croissante des retraités.

Trop de retraités se voient contraints de retarder ou de renoncer aux soins de santé du fait du coût des complémentaires santé, des restes à charge et des dépassements d'honoraires.

Cette situation sera profondément aggravée par la réforme proposée aujourd'hui par le gouvernement dont les pensionnés (et les futurs pensionnés) sont les grands perdants.

Nous exigeons le maintien historique des mécanismes de solidarité intergénérationnelle (actifs et retraités), le contraire entraînerait de facto une augmentation intolérable des cotisations de complémentaires santé.

C'est pour ces évidentes raisons que l'UFR-FO et les retraités de la FSPS-FO réclament la défiscalisation (et, ou le crédit d'impôts) des cotisations de complémentaire santé.

Profondément amers les pensionnés crient leur colère et s'engagent à agir par tous les moyens. Il est intolérable de continuer à les mépriser dans leurs légitimes attentes.

Madame de Montchalin nous vous considérons comme responsable de la situation désastreuse dans laquelle se retrouveront les pensionnés de l'Etat du fait de votre réforme.

Comptez sur les milliers de pensionnés pour vous rappeler à chaque instant leur colère et indignation.

Paris, le 27 septembre 2021